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令和３年度 第２回山形のみちづくり評議会 

議事要旨 
 

■ 日時 

令和 4 年 2 月 9 日（水）14：00～15：30 

 

■ 出席委員 

柴田会長、貝山委員、大泉委員、塩原委員、津藤委員、宮原委員、佐藤委員、芹沢委員、 

橋本委員、前内委員 10 名 

 

■ 議事 

議題１ 令和２年度 道路事業の達成度報告 

議題２ 通学路の交通安全対策について 

議題３ 「山形南道路」の新規事業化に向けた取り組みについて 

  

■ 議事概要 

議題１ 令和２年度 道路事業の達成度報告 

 ・事務局より議題に関して、以下の説明を行った。 

1)令和２年度 達成度報告書 資料１ 

・令和２年度達成度報告書について委員より意見を頂いた。 

 

議題２ 通学路の交通安全対策について 

 ・事務局より議題に関して、以下の説明を行った。 

2)通学路の交通安全対策について 資料２ 

・通学路の交通安全対策について委員より意見を頂いた。 

 

議題３ 「山形南道路」の新規事業化に向けた取り組みについて 

 ・事務局より議題に関して、以下の説明を行った。 

3)国道 112 号山形南道路 第 1 回計画段階評価 資料３ 

・「山形南道路」の新規事業化に向けた取り組みについて委員より意見を頂いた。 
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■ 第２回山形のみちづくり評議会における主な意見 

各議題について、以下のような意見が挙げられた。 

 

議題１ 令和２年度 達成度報告について 

 

（1）賑わいを創出する道路整備について 

・ 施策８街中のみちづくりに対し、植栽なども含め、居心地の良い空間、活動、賑わい

を創出する要素も検討して欲しい。 

 

   （2）道の駅の機能強化について 

・ 道の駅は地域とのつながりが大切である。情報発信など、地域と共に考えてほしい。 

・ 地域との連携を深められるよう、事例などの発信の強化をお願いしたい。 

・ 道の駅の防災施設は、道路管理者と地域と双方で頑張ってほしい。 

 

議題２ 通学路の交通安全対策について 

・ ハンプ等を整備し、実際より狭く見せることで 30 ㎞/h より走りにくい道路にする

など工夫が必要。 

・ 通学路に関して、学校、道路管理者、警察がお互いに何ができるか、検討して欲し

い。 

・ 通学路の除雪について、雪の壁が出来て見通しが悪く、通学児童が飛び出してくる

こともあり危険である。 

・ メディアを使ったキャンペーンを実施することにより、横断歩道で車が止まるよう

になった例もあるので、マスコミの活用も検討されたい。 

 

議題３「山形南道路」の新規事業化に向けた取り組みについて 

・ 山形市内も交通量が増えていて、道路整備が追い付いていない。必要な道路を必要

だと声をあげる必要がある。 

 

（その他） 

・ 市道と県道の境界などの除雪の連携をお願いしたい。 

・ 橋の長寿命化、補修は住民にはわかりづらい内容なので引き続き行政で点検を定期

的に行って欲しい。 

 

 

以上 

 


